
◆開　会

◆来訪ロータリアン（１２／２４）
　姫　路　西Ｒ．Ｃ　松尾　京一会員
　高砂青松Ｒ．Ｃ　大橋　卓司会員
　高砂青松Ｒ．Ｃ　田中　伸明会員
　高砂青松Ｒ．Ｃ　廣瀬　明正会員

 

◆プログラム予定

レイ・クリンギンスミス
２０１０‐１１年度 国際ロータリー会長

週 報

№２４

クラブ会長方針
　ロータリーの優しさと思いやりを地域へ
　①高砂ロータリークラブの歴史と伝統を学ぼう
　②職業奉仕と親睦の実践
　③友愛奉仕基金の主旨を再確認
　④ロータリー活動を広報し、地域に広めよう

例　　　会　　　記　　　録　（2010．12．23（木））　　通算2，832回

１２月３１日（金） １月７日（金） １月１３日（木） １月２１日（金）

休　会
（定款第6条第1節（C）による）

新年初例会
新年挨拶・初謡他
謡曲同好会

（１４日例会分）
新年家族例会
於） 大黒天

PM ６：００～

新　春　放　談
高砂市長
登　幸人　様

高砂R.C・高砂青松R.C合同例会（於：高砂市青年の家）　



◆出席報告
　本　日　１２月２３日　　会員数４８名　　出席者　　２５名　　出席率　６２．５０%
　前々回　１２月１０日　　会員数４８名　　修正出席者４４名　　出席率１００．００%修正
　
◆ＭＡＫＥ－ＵＰ
　井本　雅也会員	 	 高砂青松Ｒ．Ｃ	 １２月２２日
　山名　克典会員	 	高砂青松Ｒ．Ｃ	 １２月２２日

　濱﨑日出夫会員  ｅ - ＣＬＵＢ １２月２３日
　伊藤　輝彦会員  ｅ - ＣＬＵＢ １２月２３日
　妹尾　敏昭会員  ｅ - ＣＬＵＢ １２月１０日
　丸山　恵右会員	 	ｅ - ＣＬＵＢ	 １２月１０日
　丸山　恵右会員  ｅ - ＣＬＵＢ １２月１７日
　丸山　恵右会員  ｅ - ＣＬＵＢ １２月２３日
　荒川　俊雄会員  ｅ - ＣＬＵＢ １２月２３日
　
◆Ｓ．Ａ．Ａ．（ニコニコ箱報告）
　高砂青松Ｒ．Ｃ　伊藤　勝之会長……「第１５回新世代の主張」にお世話になります。
　信原　智彦会長……新世代委員会の皆様ご苦労さま
　坂井　智代会員……本日の新世代会議での皆様のご協力に感謝致します。

◆幹事報告（２，８３２回）
◎ガバナー事務所より「第３３回ＲＹＬＡセミナー」のお知らせが募集要項と併せ届いて

おります。受講生を募集いたしますのでよろしくお願いいたします。
　　日時：平成２３年３月２４日（木）～ ２７日（日）　
　　場所：神戸ＹＭＣＡ余島野外活動センター
◎明石南Ｒ．Ｃより週報が届いております。
　※例会変更のお知らせ
　◎高砂青松Ｒ．Ｃ　平成２３年１月１９日（水）→　２２日（土）１８：００〜
     　　新春家族例会
     　　於：ＫＩＴＡＮＯ　ＣＬＵＢ
　　　　　　　　　　平成２３年２月　２日（水）→　５日（土）東播第２グループＩ．Ｍ．
   　　　　　於：加古川プラザホテル
　　　　　　　　　　平成２３年２月１６日（水）例会場変更　於：高砂神社会館



◆会長の時間　　高砂Ｒ．Ｃ　信原智彦会長
　本日は青松ロータリーとの合同事業「新世代会議」です。この事業も本年度で１５回目
になります。当初は青少年奉仕委員会の事業として、ＲＩの提唱で青少年の意見を反映し
て、今後のロータリー事業のプログラム作りとともに、ロータリー活動を理解してもらい、
次代のロータリアンとして育成していく目的がありました。第１回目は小学生から高校生
まで幅広い年齢の青少年と市長を始め会議所会頭、両ロータリーの会長と意見交換を行う
会議として、青少年奉仕委員会がコーディネートをしていました。
　私が青少年奉仕委員長として「新世代会議」のコーディネートをしたときに参加してい
た小学生から「高砂市の図書館はいつごろ建設されるのですか。」という質問がありました。
その時の答えが「いつかできるでしょう。」この答えに私は愕然としました。この人は何故、
子供の夢に対して子供の目線で応えてやれないのだろうと。ロータリーで経験し、学んだ
一つです。「新世代会議」の内容も変わり充実をしましたが、当初の目的、主旨を再確認し、
より素晴らしい事業として発展していくことをお願い申し上げまして会長の時間とさせて
いただきます。

◆本日のプログラム
　

＊＊＊　新　世　代　会　議　＊＊＊
平成２２年度　新世代の主張プログラム

　１．実施日　　平成２２年１２月２３日（木・祝）
　２．場　所　　高砂市青年の家（体育室）
　３．発表者　　高砂高校　　２年　高田　智花　　「私のなりたい保育士」
　　　　　　　　高砂南高校　１年　藤村かれん　　「素直に走れ！」
　　　　　　　　松陽高校　　２年　住友真奈美　　「バレーを通じて、私が得たもの」
　　　　　　　　松陽高校　　４年　水田　　愛　　「高校生活で得たもの」
　　　　　　　　白陵高校　　１年　西口　桃子　　「スポーツから得られたもの」
　４．来　賓　　登　　幸人　（高砂市長）
　　　　　　　　佃　　昌典　（高砂市教育長）
　　　　　　　　國分　光雄　（高砂市青少年健全育成連絡協議会会長）
　　　　　　　　富樫　暁宏　（高砂高校校長）
　　　　　　　　出村多惠子　（高砂南高校校長）
　　　　　　　　高瀬　克義　（松陽高校校長）
　　　　　　　　斎藤　興哉　（白陵高校校長）　　　　　　　　　　　　　（敬称略）
　５．日　程　　受 付 開 始　 　１３：００
　　　　　　　　開　　　　会　　１３：３０
　　　　　　　　開 会 の 挨 拶 　　１３：３５（高砂青松ロータリークラブ会長）
　　　　　　　　市 長 挨 拶 　　１３：４０（高砂市長）



　　　　　　　　来 賓 紹 介 　　１３：４５
　　　　　　　　新世代の主張　　１３：５０（意見発表と参会者の質疑や助言）
　　　　　　　　及び意見交換
　　　　　　　　講　　　　評　　１５：１０（高砂市教育長）
　　　　　　　　閉 会 の 挨 拶　　１５：２０（高砂ロータリークラブ会長）
　　　　　　　　閉　　　　会 　　１５：３０

　６．主　催　　高砂ロータリークラブ
　　　　　　　　高砂青松ロ−タリークラブ

　７．共　済　　高砂市・高砂市教育委員会
　　　　　　　　高砂市青少年健全育成連絡協議会

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊

　◎開　　会
　　

　◎開会の挨拶　　　　　　　　　　　　　　　　

司会　高砂青松Ｒ．Ｃ　濱中会員　高砂Ｒ．Ｃ　坂井会員

高砂青松Ｒ．Ｃ　伊藤勝之会長



◎市長挨拶

◎新世代の主張及び意見交換

登　幸人高砂市長

高砂高校　２年　高田智花さん
「私のなりたい保育士」

高砂高校　富樫暁宏校長

高砂南高校　１年　藤村かれんさん
「素直に走れ！」

高砂南高校　出村多惠子校長

松陽高校　２年　住友真奈美さん
「バレーを通じて、私が得たもの」

松陽高校　高瀬克義校長



　◎講評

白陵高校　１年　西口桃子さん
「スポーツから得られたもの」

白陵高校　斎藤興哉校長

高砂南高校　藤村かれんさんに質疑と助言
高砂Ｒ．Ｃ寺崎会員

松陽高校　水田愛さんに質疑と助言
高砂Ｒ．Ｃ坂牛会員

國分光雄高砂市青少年健全育成連絡協議会会長 佃　昌典高砂市教育長

松陽高校　定時制４年　水田　愛さん
「高校生活で得たもの」

松陽高校　藤原教頭



会　長　信原　智彦　　　　　　幹　事　脇谷　政孝　　　　　　雑誌会報委員長　大久保義郎
例会日時　毎週金曜日12時30分より　　　　　　　　　　　例会場　高砂商工会議所２階会議室
高砂ロータリークラブのホームページのＵＲＬ   　     http://www.winwin.ne.jp/~takasago_rc/

　◎閉会の挨拶

　登市長を始め、ご来賓、関係各位の皆様にはご多忙の中、最後までご臨席を賜りまし
て誠に有難うございます。
　また、発表していただいた５名の皆さん、大変素晴らしいスピーチに感動をいたしました。
　私の５８年間の人生の中で、皆さまと同世代の高校生の時に、自身の気持ちの甘さか
ら野球部を挫折しました。もし神様が時間を戻してくれるなら今でもその挫折を取り返
したいと思いますし、現在も絶えずその経験を反省して自身の教訓にしています。
　高校生活は大人社会への準備期間であり、その時々が大切な瞬間であり、経験になり
ます。また、人生の友とも出会える機会もあります。
　後悔をしないよう、目標と夢に向かって突き進んで下さい。本日の皆様の発表をお聞
きして自身と照らし合わせて見る、よい機会になりました。
　５人のスピーカーに感謝申し上げまして閉会の挨拶とさせていただきます。

　◎両会長と発表者

高砂Ｒ．Ｃ　信原智彦会長




